



COMUNICADO



Se pone en conocimiento a todo el personal docente y administrativo del ámbito de la UGEL Cotabambas, que los pagos correspondientes al presente mes de octubre, tendrán un pequeño retraso, debido a que existe un déficit presupuestal, hasta el momento no se ha realizado la transferencia del presupuesto por parte del MEF, sin embargo, dichos abonos se harán efectivo a más tardar el día 26 de octubre de 2022.

Expresamos nuestras disculpas por los inconvenientes suscitados por factores externos a la Institución, toda vez que se priorizó la solución del problema presupuestal, gracias por su comprensión

Atte.

La UGEL Cotabambas.